
  

 

2019年 第 8回運営会記録 

 

日時：2019年 11月 5日（水）10：00～12：00 

会場：本町暫定庁舎 第 2会議室 

出席者： 柏原・小山・高坂・佐藤・杉本・瀧本・長森・林・藤崎・安田  政策課(平野課長・鳴海) 

進行：小山    書記：長森 

■報告・協議事項 

1.ニュースレターについて 

・環境フォーラムでの配布をめどに作成する。Ａ３二つ折り４ページで、部会活動の紹介を中心とする。部数５

００部。納品は小山代表宅宛てとする。⇒提案通り承認された。 

2. プロジェクト活動状況について 

（１）第 2次環境基本計画評価 PT…参加者５名で近くミーティングを行う。年内に全体のまとめが出来る 

  よう作業する。 

（２）新庁舎・新福祉会館「意見」フォローPT…本日の運営会で企画政策課から基本設計前期レビューの説明を

いただくこととなった。 

（３）滄浪泉園と環境楽習館をつなぐ PT…政策課平野課長より「楽習館との一体利用は望ましいと考えており、

老朽化している滄浪泉園の管理棟の改築と併せて検討したい。特別緑地保存地区であることの制約と費用

の問題が課題であるが､市民の意見も取入れながら活用を考えたい。」との発言があり、PTとしては、楽

習館の使用の仕方の再検討も含め市民目線で構想を提示することとする。 

（４）環境家計簿導入 PT…進展なし。他市の情報として､国分寺市でも取組み開始の様子であること､昭島市はＰ

Ｒが進まず苦戦しているとのこと。啓発のツールとしては有効であると考えられるが､費用対効果が問題と

なる。 

3．ホームページのリニューアル開設について…投稿の仕方、新しい記事のアップなどのルールのたたき台を WG

で次回運営会までにまとめ、検討をお願いする。 

4．環境フォーラムについて 

・ポスター展示…各部会の活動と市民会議本体のポスターを環境楽習館に展示する。今年はメイン会場がフェス

ティバルコートで場所の制約もあり協力しにくかったので、来年からは早い段階から取組むことにしたい。 

5．各部会、各種審議会、及び委員会 

・都市マスタープラン策定委員…安田さんを推薦することとした。 

・落ち葉回収作戦…10月 26日実行委員会。11 月 30日実施。市民会議として参加しメールで参加を呼びかける。 

・消費生活展…200人くらい来場され評判が良かった。 

・環境学習部会…学校支援の秋のピークを迎えている。11／12第一小稲刈り、11／26脱穀、11／15第四小脱穀、

「田んぼの時間」11／5精米、11／9収穫祭。 

・緑調査部会…10／31部会開催。作業中の緑調査は､3月末をめどに進める．市民の緑に対する意識の変化をフォ

ローして行きたい。 

6．企画政策課から…10/17開催の新庁舎・新福祉会館建設基本設計前期レビューの内容説明 

・来年 2月に基本設計案がまとまる。市報で特集号をだし、市民説明会とパブリックコメント募集を行う。移植

可能な樹木の活用、地下水浸透、雨水利用、地球温暖化対策等配慮し取り組んでいる。 

●次回運営会： 12月 10日(火)ａｍ１０：００～ 

                                             以上 

https://maps.google.com/maps?hl=ja&q=%E6%9C%AC%E7%94%BA%E6%9A%AB%E5%AE%9A%E7%AC%AC2%E4%BC%9A%E8%AD%B0%E5%AE%A4&source=calendar

